

Humanis Polwan Polda Metro Jaya Layani Massa Buruh dari Berbagi Air hingga Roti

Achmad Sarjono - WARTAWAN.ORG

Dec 30, 2025 - 16:48

Image not found or type unknown



JAKARTA - Sejumlah personel Polisi Wanita (Polwan) Polda Metro Jaya diterjunkan untuk pelayanan pengamanan aksi unjuk rasa Aliansi massa dari kelompok buruh di wilayah Jakarta Pusat (Jakpus), Selasa (30/12).

Para Polwan Polda Metro Jaya itu juga membagikan roti hingga air mineral untuk massa buruh yang berdemo.

Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Susatyo Purnomo Condro mengatakan pelayanan unjuk rasa ini melibatkan 350 personel gabungan.

Kombes Susatyo menyebut Polri hadir tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan pelayanan humanis agar aksi berjalan tertib.

"Dengan pendekatan humanis, kami berharap kegiatan unjuk rasa dapat berlangsung lancar, aman, dan tidak mengganggu ketertiban umum," ujar Kombes Susatyo.

Sementara itu Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Budi Hermanto mengajak masyarakat sama-sama menjaga ketertiban.

Kombes Budi Hermanto (Buher) mengimbau masyarakat memanfaatkan layanan darurat call center 110 apabila membutuhkan bantuan kepolisian.

"Layanan 110 siaga 24 jam dan dapat dimanfaatkan masyarakat bila membutuhkan bantuan atau melihat potensi gangguan kamtibmas," ujar Kombes Buher.

Kabid Humas Polda Metro Jaya memastikan aksi massa dari Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) dan Partai Buruh berlangsung tertib, damai dan lancar.

Massa dari Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) dan Partai Buruh menggelar demonstrasi di Jakarta Pusat (Jakpus) memprotes soal upah minimum sektoral kota/kabupaten (UMSK) di Jawa Barat (Jabar).

Presiden KSPI sekaligus Presiden Partai Buruh, Said Iqbal mengatakan aksi ini adalah aksi damai dan konstitusional.

"Mereka menyuarakan satu hal saja, mengembalikan nilai kenaikan upah minimum sektoral kabupaten/kota atau UMSK di 19 kabupaten/kota se-Jawa Barat yang diubah, dihilangkan, dikurangi oleh Gubernur Jawa Barat," kata Said Iqbal kepada wartawan.